



Centre-Ville de Neufchâteau

Exclusivité Centre-Ville en Mouvement pour le Salon Franchise Expo

Pour la première fois, nous sommes en partenariat avec Franchise Expo, ce qui permettra à toutes les villes du Réseau d'être représentées grâce à des visuels mettant en avant l'attractivité de vos centres-villes pour attirer de futures enseignes.

Si vous êtes disponibles, Franchise Expo met à notre disposition un espace de rencontres.

De plus, chaque ville bénéficiera d'un encart dans le guide des exposants avec ses coordonnées.

Découvrez vite les opportunités offertes par ce partenariat !



[Présentation détaillée et fiche inscription](#)

Gestion de centre-ville : Comment fonctionne-t-elle dans d'autres pays ?



Dans ce webinaire exclusif, des experts internationaux partageront leurs perspectives uniques sur la gestion des centres-villes à travers le monde.

Découvrez des approches innovantes et des stratégies adaptées aux spécificités de chaque région.

Intervenants :

- David West : Aperçu de la gestion des centres-villes en Australie
- Steve Millington : La gestion des centres-villes à Manchester (Royaume-Uni)
- Jan Boots : La gestion des centres-villes en région flamande (Belgique)
- Roland Murauer : La gestion des centres-villes à Vienne (Autriche)

Mardi 4 février | **15h00 - 16h30**

[Inscription ici](#)

Vous voulez en savoir plus sur l'observatoire européen du centre-ville ? Rendez-vous sur citycenters.eu

Besançon : des aides pour rénover l'habitat en centre-ville



Lauréate du programme Action Cœur de Ville et membre de notre Réseau, la ville de Besançon encourage les propriétaires du centre-ville à rénover leurs logements grâce à des aides financières et un accompagnement technique gratuit.

Ce dispositif, intégré à l'OPAH-RU, soutient des travaux visant à moderniser l'habitat, améliorer le confort ou l'adapter aux besoins des occupants.

Les aides sont cumulables avec MaPrimeRénov et d'autres dispositifs locaux, sous réserve d'accord des autorités compétentes.

Une initiative majeure pour transformer l'habitat et renforcer l'attractivité urbaine.

[Plus d'info ici](#)

Bourg-en-Bresse : le centre-ville accélère sa transformation

Avec quinze projets d'implantation d'enseignes en cours et des travaux pour redynamiser ses espaces, le centre-ville de Bourg-en-Bresse poursuit sa transformation, comme l'a annoncé le maire Jean-François Debat.

En 2024, la fréquentation a bondi de 7 %, atteignant 550 000 visiteurs la semaine de Noël. Soutenus par des initiatives comme le stationnement offert ou des événements, les commerçants se mobilisent, avec une nouvelle braderie prévue le 30 mars.



[Plus d'information ici](#)

Lutter contre la gentrification des centres-villes : des solutions existent



Si la gentrification des centres-villes progresse dans de nombreuses métropoles, des solutions concrètes permettent d'en limiter les effets.

L'encadrement des loyers, bien qu'imparfaitement appliqué, contribue à freiner la hausse des prix. Le logement social, notamment les logements très sociaux (PLAI), reste l'outil le plus efficace pour permettre aux ménages modestes de rester en ville.

Pour maximiser leur impact, l'État doit renforcer le financement de ces logements et garantir l'application de la loi SRU à l'échelle communale et des arrondissements.

À travers une politique volontariste, il est encore possible de préserver une mixité sociale au cœur de nos villes.

[Plus d'info ici](#)

À découvrir également...

- A Pau, toujours un fort attachement au centre-ville face aux zones commerciales ! [Lire ici](#)
- Un bilan positif pour l'office de tourisme du centre-ville d'Alençon ! [Lire ici](#)
- La ville des Mureaux reçoit le Coquelicot d'Or ! [Lire ici](#)

Partagez-nous l'actualité de vos centres-villes

contact@centre-ville.org

Nos Partenaires



Facebook



Twitter



LinkedIn



Email



Instagram